



La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados emitió pronunciamiento por el natalicio de Gabriela Mistral

Boletín No. 6447

• Fue una figura emblemática de la literatura y la cultura latinoamericanas: diputada Joanna Felipe Torres (PAN)

Con motivo del aniversario del natalicio de Gabriela Mistral, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados emitió un pronunciamiento en el apartado de efemérides, de la sesión presencial de este martes.

La vicepresidenta, diputada Joanna Alejandra Felipe Torres (PAN), indicó que el 7 de abril de 1889, en Vicuña, Chile, nació Lucila de María del Perpetuo Socorro Godoy Alcayaga, conocida mundialmente como Gabriela Mistral.

Hoy, dijo, se conmemora su natalicio celebrando su vida y legado que dejó una marca indeleble en la literatura y cultura Latinoamericana.

Relató que en 1922 fue invitada a México por el entonces secretario de Educación Pública, José Vasconcelos, con el propósito de colaborar con la reforma educativa y la alfabetización recorriendo el país, conociendo la cultura y permitiéndole hacer sus aportaciones para el mejor desarrollo de la niñez y de las mujeres.

Subrayó que esos hechos contribuyeron a su inspiración dándole una mirada educativa a su literatura. Gabriela Mistral es reconocida por su poesía y abordó temas como el amor, la maternidad, la naturaleza y, sobre todo, la identidad de Latinoamérica.

Añadió que fue la primera escritora latinoamericana en obtener el Premio Nobel de Literatura, lo cual le ayudó a destacar en la promoción de la educación y en la diplomacia trabajando como cónsul de Chile, en diversos países, incluyendo Italia y México, y contribuyó al intercambio cultural y al fortalecimiento de los lazos entre las naciones.



“Como educadora, poetisa y diplomática fue una voz en pro de la defensa de los derechos de las mujeres y los niños. Su compromiso con la igualdad de género y los más vulnerables está presente en su obra y en su activismo”, abundó la diputada Joanna Alejandra Felipe Torres.

Por lo que, en el aniversario de su nacimiento, dijo, se le recuerda como una figura emblemática de la literatura y la cultura latinoamericanas, cuyo legado perdura, a través de sus palabras y su incansable lucha por un mundo más justo y humano.

